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Zitat von Glubb_Supporter 

Ich finde, dass die Handballdamen von der UN nur als Platform zur Selbstverwirklichung
"missbraucht"werden.Jch finde die UN ist super und ich persönlich stehe auch im 8er
bei der UN aber man muss ja nicht alles mitmachen.  Und es ist ja wohl klar, dass bei
der Feier keiner anwesend war da der Kontackt zur Gruppr fehlt ,oder ?

?? Schäfer, Mintal und Wolf waren doch im Löwensaal, haben sich aber verständlicherweise bei
dieser 1. schrecklichen Punkband verdrückt. 
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